



NEWSLETTER 05/2022

Neue AIA-Partnerstaaten

Entsprechend dem Beschluss des Landtags vom Oktober 2022 hat die Regierung am 8. November 2022 die Abänderung der AIA-Verordnung beschlossen. Neu werden Moldau, Ruanda sowie Tunesien als AIA-Partnerstaaten für Meldeperioden ab dem 1. Januar 2023 hinzugefügt. Zudem wird das Anwendbarkeitsdatum betreffend den automatischen Informationsaustausch mit Georgien angepasst (neu ab 1. Januar 2023), und Qatar gilt für Meldeperioden ab 2023 als reziproker AIA-Partnerstaat.

Neuer CbC-Partnerstaat

Weiters hat die Regierung am 8. November 2022 die Abänderung der CbC-Verordnung beschlossen. Neu wurde Barbados als CbC-Partnerstaat für Berichtssteuerjahre ab dem 1. Januar 2023 hinzugefügt. Zudem wurde das Anwendbarkeitsdatum betreffend Malediven auf 1. Januar 2023 verschoben. Ausserdem gelten Belize, Bulgarien, Curaçao, Kasachstan, Macau (China), Malediven, Oman, Qatar und Rumänien nunmehr als reziproke CbC-Partnerstaaten.

Vaduz, 8. November 2022